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Aos dezesseis dias do mês de março de dois mil e vinte, ás quatorze horas e trinta

minutos, no Auditório da Secretaria de Educação a Distância - SEaD, campus Rio

Grande, foi reunida a Comissão Própria de Avaliação - CPA, em reunião

extraordinária, com a seguinte pauta: 1) "Aprovação do Relatório de Autoavaliação

Institucional 2019 a ser encaminhado ao MEC/INEP". Estiveram presentes pela

CPA, os titulares: Adriana KÍvanski de Senna - Presidente, Cláudio Luís Figueiredo

da Silva, Cristiane Souto Santos, Daza de Moraes Vaz Batista Filgueira, Elton

Pinto Colares, Jaqueline Carda Buffon, Rita de Cássia Grecco dos Santos e por

videoconferência, António Luís Ramos Lopes e Roger Machado da Silva. Como

suplentes, estiveram presentes: Juliana Silveira Oliveira, Marcos Alexandre

Gelesky, Paula Pereira de Figueiredo e por videoconferêncía: Mônica Wetzel.

Justificaram ausência: Anajara Arvelos Martins, Artthur Fin Lehmann, Dilce Eclai

de Vargas Gil Vicente, Dulce Helena Porto Meirelles Leite, Edélíi Faria Albertoni,

Felipe Kern Moreira, Giovana Calcagno Gomes, Kelli da Rosa Ribeiro, Lizandro

Mello Pereira, Mairim Línk Piva, Pedro Henrique Barcarolo, Priscila Thiel Gabe,

Raissa Brum de Gonçalves de Ávila, Raquel da Fontoura Nicolette. Pela Diretoria

de Avaliação Institucional - DAI, fizeram parte da reunião Elisângela Freitas da

Silva, Luiz Eduardo Maia Nery, Rosaura Alves da Conceição e a estagiária da

unidade: Joice Neves Machado. Justificou ausência: Angela da Silveira Leonardí,

António Carlos Sampaio Dalbon e Mayara Marques Guilherme. Iniciando a
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reunião, a Presidente da CPA, Adriana de Senna, passou para o assunto da

pauta: "Aprovação do Relatório de Autoavaliação Institucional 2019 a ser

encaminhado ao MEC/INEP". O Diretor de Avaliação Institucional, Luiz Eduardo

Maia Nery, fez uma breve apresentação do material, o qual já havia sido

previamente enviado, pela Diretoria de Avaliação Institucional, aos membros da

CPA, para análise. Após, a Presidente Adriana de Senna agradeceu a todos os

envolvidos, e perguntou aos membros presentes, sobre a aprovação do Relatório

de Autoavaliação Institucional 2019, sendo o mesmo aprovado por unanimidade. A

presente ata desta reunião foi lida e aprovada. Por fim, a Presidente Adriana de

Senna encerrou a reunião. Eu, Joice Neves Machado, lavrei esta ata que vai

assinada por mim e pela Presidente da CPA.
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áOICE NEVES MACHADO ADRIANA K1VANSKI DE SENNA
Estagiária da DAI Presidente da CPA
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